

外航クルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス」が酒田港に寄港しました！（5/28） 国土交通省

- 5月28日（水）、外航クルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス」が酒田港に寄港しました。今年2回目（前回4/12）の寄港となります。
- ダイヤモンド・プリンセスは、今年度酒田港に寄港するクルーズ船では最も大きく、乗客数も多いクルーズ船で、酒田市内の観光名所では、思い思いの観光スポットへ向かった乗客の皆さんで大きな賑わいを見せていました。
- 街中では、乗客の皆さんを案内する地元高校生ボランティアの姿も見られ、交流を楽しんでいる様子でした。
- 一方、クルーズ船が着岸した古湊ふ頭では、船のクルーの皆さんも和太鼓体験や記念撮影など大いに楽しんでいました。
- 出港セレモニーでは、「やまがた愛の武将隊」による演舞や「ヤッショ、マカショ」で知られる花笠音頭が披露され、午後5時に酒田港を離れ、次の寄港地である金沢へと向かいました。
- 次回、酒田港に寄港する外航クルーズ船は、8月2日（土）に寄港する「ミツイ・オーシャン・フジ」です。初寄港ですので盛大に歓迎しましょう。

【ダイヤモンド・プリンセス】

- ・2004年に就航したクルーズ船です。「プリンセス・クルーズ」という会社が運航しています。
- ・客船クラス：プレミアム
- ・全長290.00m、全幅37.5m、総トン数115,906トン、客室1,353室
- ・乗客定員：2,706人



ダイヤモンド・プリンセス



高校生ボランティア



和太鼓体験を楽しむクルー



花笠音頭でのお見送り